



DRK Kinderwelt in Coesfeld gGmbH



DRK Kinderwelt in Coesfeld gGmbH, Wiesenstraße 32, 48653 Coesfeld

Stadtverwaltung Coesfeld
- Fachbereich 51 –
Bernhard-von-Galen-Str. 10
48653 Coesfeld

Geschäftsstelle
Wiesenstraße 32
48653 Coesfeld
Tel. 02541/949420

www.kinderwelt-drk.de

Ihr Zeichen:
60.01.09

Unser Zeichen:

Ansprechpartner:
Herr Richter

E-Mail:
H.B.Richter@t-online.de

Durchwahl:
02541/2250

Datum:
06.10.2021

Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe gem. § 75 Sozialgesetzbuch VII (Kinder- und Jugendhilfe, SGB VIII); hier: Endgültige Anerkennung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Bescheid vom 19.07.2018 wurde die DRK Kinderwelt in Coesfeld gGmbH befristet für drei Jahre als Träger der freien Jugendhilfe anerkannt. Wir beantragen nunmehr die endgültige Anerkennung.

Aktuell sind wir Träger der folgenden vier Kindertagesstätten in Coesfeld:

- Kindertagesstätte „Kleine bunte Welt“, (4 Gruppen)
Akazienweg 16, 48653 Coesfeld (Familienzentrum und sog. Bewegungskindergarten)
- Kindertagesstätte Buesweg, (aktuell 5 Gruppen)
Buesweg 22, 48653 Coesfeld (Familienzentrum)
- Kindertagesstätte Osterwicker Straße, (2 Gruppen)
Osterwicker Str. 7b, 48653 Coesfeld
- Kindertagesstätte „Kleine Heide“ (4 Gruppen)
Kalksbecker Weg 97, 48653 Coesfeld

Eine weitere Kindertagesstätte in unserer Trägerschaft wird zurzeit errichtet, und zwar die Kindertagesstätte „Hohes Feld“ in Coesfeld, Lübbesmeyerweg 32. Die Arbeiten verlaufen planmäßig. Der Rohbau wurde inzwischen errichtet. Wir gehen davon aus, dass die Einrichtung den Betrieb zum Beginn des Kindergartenjahres 2022/23, also zum 01.08.2022, aufnehmen kann.

Geschäftsführer:
Heinrich Höing
Hermann Richter

Bankverbindung:
Sparkasse Westmünsterland
IBAN: DE12 4014 4530 0033 0493 88
BIC: WELADE3WXXX

Sitz: Coesfeld
Steuer-Nr. 312/5718/1643

Handelsregister:
Amtsgericht Coesfeld
HRB 17532

Aufsichtsrats-
vorsitzender:
Heinrich Klöpffer



Im Einzelnen sind unsere Aktivitäten in der Kinderbetreuung über die jährlichen Meldungen nach dem Kinderbildungsgesetz (KiBiz) und den einrichtungsbezogenen Beschlüssen des Jugendhilfeausschusses dort bekannt.

Die seinerzeit eingereichten Unterlagen (Anerkennung der Gemeinnützigkeit, Gesellschaftsvertrag etc.) liegen dort vor und sind allesamt noch gültig.

Für evtl. Fragen stehen wir gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen



Heinz Höing
Geschäftsführer



Hermann Richter
Geschäftsführer